

Sukseskan BIAN Babinsa Dampingi Petugas Puskesmas

Rony - GUNUNGSITOLIIDANOI.GO.WEB.ID

Sep 1, 2022 - 11:34



Sertu Slamet Ariyanto Babinsa Desa Rejosari Melaksanakan Pendampingan Bulan Imunisasi Anak Nasional di Wilayah Koramil 03/ Bandongan

MAGELANG, – Babinsa Koramil 03/Bandongan Kodim 0705 /Magelang Sertu Slamet ariyanto bersama Bhabinkamtibmas Aipda Supriyatno, melaksanakan pendampingan terhadap petugas kesehatan Puskesmas Bandongan dalam rangka kegiatan Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) untuk Pemberian suntikan campak Rubella yang berlokasi di Aula kantor Desa Rejosari Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang Jumlah Anak yang disuntik lk 422 anak.Kamis (01/09).

Babinsa Desa Rejosari Sertu Slamet ariyanto mengatakan, adapun maksud dan tujuan kegiatan ini adalah sebagai upaya mengejar kesenjangan imunisasi anak di sejumlah wilayah di Indonesia dikarenakan dampak pandemi Covid-19 yang

mebutuhkan pendekatan dan kesabaran serta edukasi kepada para orang tua.

"Sudah menjadi tugas kita selaku aparat teritorial untuk selalu aktif mendampingi kegiatan Bulanan Imunisasi Anak Nasional (BIAN)"

Kami mengharapkan kepada kader Posyandu Desa Rejosari sebagai penggerak kesehatan di kompleknya untuk betul-betul membantu pelaksanaan kegiatan ini, Kata Babinsa.

Bestari selaku bidan Desa Rejosari mengatakan sasaran anak yang mendapatkan imunisasi BIAN diantaranya Imunisasi tambahan MR untuk usia 9-59 bulan (Tanpa melihat status imunisasi), Imunisasi kejar untuk usia 12-59 bulan (yakni melengkapi imunisasi OPV, IPV dan DPT-Hb-Hib).

Imunisasi BIAN adalah upaya yang dilakukan Pemerintah untuk menciptakan kekebalan imun anak terhadap Campak dan Rubella. Sehingga apabila nantinya ada penyakit yang menyerang akan bisa lebih kebal sehingga penyakit bisa lebih ringan.

Manfaat kegiatan ini untuk mencegah kesakitan dan kecacatan yang diakibatkan sejumlah penyakit diantaranya, campak, rubella, polio, difteri, batuk rejan/pertusis, hepatitis B, Pneumonia, dan meningitis.

Kami Petugas kesehatan Puskesmas Bandongan akan membantu kegiatan ini bersinergi dengan Babinsa, Babinkamtibmas dan pemerintah Desa untuk mengajak warganya untuk imunisasi anaknya. tutup Bestari.

Pen: 0705/ Mgl